



# 学校便り

# 2月

令和6年2月9日(金)  
阿久根市立山下小学校



## <元気いっぱいひとみかがやけ 山下っ子>

【校長室だよ!】

～ 成長の節目と見守りに感謝 ～

校長 川瀬 順一

如月(きさらぎ)、まだまだ寒さの厳しい日が続いています。しかし、窓から入る陽光がほのかに輝きを増してきたり、通学路には白梅や紅梅が咲き誇ったりしていて、春の到来が近づいてきていることを感じます。

2月3日(土)は節分でした。無病息災を祈念して、豆まきをしたり、恵方巻を食べたりしたご家庭もあったかと思います。節となる時や事柄を「節目」と言います。新しい年[2024年(令和6)年]がスタートして、約40日経ちました。2月は、「逃げる月」とも言われますが、子供たちにとっては、次の学年への進級や中学校への進学のための心構えをつくる大切な月です。子供たちには、これまでの自分、今の自分、そして4月からの自分、それぞれの姿をはっきりとイメージしてほしいと思います。人が成長するとは、過去・現在・未来の自分を意識できるようになるということでもあります。そうすることで、生きていく中で出会うさまざまな人やできごとに柔軟に対応できたり、失敗しても早く立ち直ったりできると思います。



さて、山下小には、児童の登下校に関わってくださる大勢の方がいらっしゃいます。ご多用な中、朝の立哨指導であったり、途中まで一緒に歩いてくださったり、集団下校の見守りをしてくださったりしていただき、子供たちの安全確保の観点からとても心強く感じています。お陰さまで交通量の多い時間帯にもかかわらず、交通事故や不審者事案の被害にあうこともなく、全員が安全に通学しています。心から感謝申し上げます。

この皆様がよくおっしゃるのが、子供たちのあいさつの声です。遠くまで届くよう「おはようございます!」と、一旦立ち止まって発する張りのある声を聞くと、元気をもらえると話していただきます。周囲に響く元気なあいさつで、子供たちが、お腹の底から大きな声を出す「貴重な機会と経験」をもらっていると思います。しかし、大きな声を出すのが苦手な子供、体調がよくない子供もいますので、思いをめぐらしながら、広い心で包んで、温かく見守っていただきますとありがたいです。3学期の残りの期間が最も充実した教育活動が展開できるよう取り組んでいきますので、ご支援・ご協力をよろしくお願ひします。

### 【これからの主な行事予定】

- |                                    |                        |
|------------------------------------|------------------------|
| 2月8日(木) 山下っ子家庭学習パワーアップ週間<br>(～14日) | 3月1日(金) お別れ遠足(6年生を送る会) |
| 10日(土) 第4回地域学校協働会議                 | 21日(木) 卒業式準備           |
| 10日(土) 第4回地域安全協議会                  | 22日(金) 卒業式             |
| 10日(土) 校内なわとび大会                    | 25日(月) 修了式・離任式         |
| 27日(火) 幼保小連絡会                      | 26日(火) 小中連絡会           |
| 28日(水) 授業参観・PTA定期総会<br>学級PTA       | 28日(木) PTA主催送別会        |



## ～PTA奉仕作業（お礼）～

1月14日（日）に第2回PTA奉仕作業を実施しました。空き瓶及びアルミ缶回収、体育館の窓掃除を中心に作業を進めていただきました。おかげさまで、焼酎663本、ビール瓶大114本・中11本、アルミ缶102kgの回収があり、18,402円の収益となりました。また、校内の教育環境が更に整いました。収益は、校内教育環境整備や教育活動に役立てて参ります。寒い中、早朝より御協力いただきました

保護者の皆様、準備・運営をしていただきました役員の皆様、有難うございました。



## ～校内書き初め大会～

1月13日（土）に、校内書き初め大会を実施しました。今年度から新しく地域の濱田利子さんをお招きし、御指導いただきました。子供たちは、指導いただいたことを生かしながら、一生懸命、作品と向き合っていました。

作品は、校内に掲示してあります。どの作品も力作ばかりとなりました。



## ～新1年生1日入学・入学説明会～

1月30日（火）に、新1年生の入学説明会を行いました。現1・2年生は、体験活動の準備を進め、楽しみにしていました。自己紹介や学校探検、お楽しみゲーム等で新1年生をもてなしていました。来年度は本校に2名入学する予定です。4月に元気に入学してくることを楽しみにしています。



## ～令和5年度PTA主催送別会及び令和6年度歓迎会について（お知らせ）～

コロナ禍にあって途絶えていたPTA主催送別会及び歓迎会を実施いたします。詳細については2月のPTA総会時にお知らせいたします。地域の皆様にも放送にてお知らせいたします。どうぞ、よろしくお願いいたします。

## ～火災避難訓練～

1月12日（金）に火災を想定した避難訓練を実施しました。正月に起こった震災でもその後の火災のニュースが取り上げられていました。毎年取り組む訓練ですが、気を緩めることなく、真剣に子供たちは活動していました。当日は、消防署の方々に避難の様子を見ていただき、助言をいただいたり、消火器の扱い方を学んだりしました。いっどこで何が起こるかわかりません。命を守る大切な学習となりました。



## ～能登半島地震の募金（お礼）～

1月の児童総会で、募金活動を行うことを決めました。ご協力いただきありがとうございました。募金額は、38,636円でした。最も地震の揺れが大きかった、石川県志賀町に送りました。わたしたちはこれからも被害に遭われた方々が一日も早く、もとの日常生活が送れるよう、応援していきます。



総務委員会一同